



COMMUNIQUE DE PRESSE

Association « La Voix de la Route 704 » le 6/09/2016

Les usagers de la Route 704, au sud du Vigen, sont toujours mobilisés !

L'Association « La Voix de la Route 704 » déposera plus de 450 courriers signés par les usagers, à la Préfecture, le mercredi 7 septembre 2016 à 16h.

Les utilisateurs de la 704 et des villages qu'elle dessert sont vent-debout. Les soutiens se multiplient. De 245 pour la 1^{ère} pétition en février 2015, ils sont passés à 450 en septembre 2016.

Plus de danger que de sécurité ! Le projet d'aménagement de la RD 704 soulève de plus en plus d'inquiétudes.

Le Comité départemental de **La Prévention Routière a demandé que « des solutions soient trouvées pour améliorer la situation ».**

Le Conseil municipal du Vigen, seule commune concernée par les travaux, **vient également de donner un avis défavorable au projet.**

Bientôt, la décision du Préfet !

Prochainement, il appartiendra au Préfet de décider si l'utilité publique du projet, dans les conditions actuelles, est avérée ou non.

Rappel des faits : l'enquête publique, conduite en début d'année, a montré que le projet d'aménagement de la RD 704, prévu par le Département de la Haute-Vienne, n'était pas au point. Il pose de sérieux problèmes de sécurité. Le Commissaire-enquêteur a donc émis des réserves sur l'utilité publique du projet, en proposant qu'il soit amélioré. Il a considéré « ces évolutions comme des réserves à un avis favorable au projet ». Il a émis 6 réserves et 15 recommandations.

Appelé à réagir, le Département est prêt à revoir certains aspects de son projet. Toutefois, cela ne concerne que des accès privés ou réservés à certains usagers. **Les améliorations demandées pour la sécurité de tous les usagers n'ont pas été retenues.** Les propositions de l'enquête publique concernent notamment l'aménagement d'un échangeur pour tous, à la place d'un passage agricole goudronné de grande dimension. 2 carrefours vont être aménagés de part et d'autre du créneau de dépassement. Pour les usagers, cela va accroître le danger. Le commissaire-enquêteur a d'ailleurs parlé de « carrefour tout aussi dangereux ». De plus, le tracé actuel avec des courbes dangereuses et la vitesse excessive sur cette portion de voie, ne sont pas pris en compte. Pourtant les services du Département ont mentionné qu'actuellement, la majeure partie des accidents « sont dus essentiellement à une perte de contrôle ». Après avoir chiffré les évolutions demandées, le département a considéré que cela lui coûterait trop cher.

Contact : Olga Radwanski, Présidente de l'Association « La Voix de la Route 704 »

Tél. 07 62 03 47 19 / lavoixdelaroute704@gmail.com